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                                                                     VERBALE N° 1/2023

SEDUTA DEL 12 DICEMBRE 2023

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2023 (duemilaventitre) il giorno 12 (dodici) del mese di gennaio, la Commissione 5 è 

convocata alle ore 10.30 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente 

del Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Audizione dell’Assessora Cecilia Del Re in merito alla normativa urbanistica “salvacinema”;;

� Approvazioni dei verbali sedute precedenti;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Alessan-

dro Draghi, Barbara Felleca, Antonio Montelatici, Francesco Pastorelli, Mirco Rufilli, Luca Santarelli, Mas-

similiano Piccioli in sostituzione di Stefano Di Puccio.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE MASSIMILIANO PICCIOLI STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.45 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ presente per la trasmissione della diretta streaming sul canale youtube Paola Sgherri.
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Sono presenti l’Ass. Cecilia del Re, la proprietà del cinema Odeon nella persona di Gloria Germani ed il 

Direttore del Museo Stensen Michele Crocchiola.

Il Presidente Giorgetti apre la seduta presentando gli ospiti quindi, prima di passare la parola all’Assessora 

Del Re, produce una sintesi sulla norma denominata “Salvacinema” ricordando i diversi percorsi intrapresi 

dai due cinema che sono oggi rappresentati dalla Dott.sa Germani ed il Dott. Crocchiola.

Il Vicepresidente Bussolin si collega alle ore 10.48.

L’Assessora inizia il proprio intervento ricordando che la norma è presente all’interno del Regolamento 

Urbanistico del 2015, tutt’ora vigente, e che ha consentito la riapertura o la permanenza in città di diversi 

cinema, come l’Astra2 o il cinema Spazio Uno, in un momento di crisi per questo settore, accentuato ancor 

più dalla pandemia e dal caro bollette, oltre a mantenere l’attività cinematografica, informa come in questo 

caso il cinema Odeon riaprirà le sue porte fin dalla mattina perché, nel 40% della superficie dell’immobile, vi

troverà casa anche una libreria, oltre ad una serie di eventi, come gruppi di lettura per i cittadini, mostre 

fotografiche, e proiezione di cortometraggi e documentari, che permetteranno di vivere il cinema anche in 

orario diurno e di dare spazio anche a nuove produzioni e iniziative culturali, prima della programmazione 

cinematografica, che, finiti i lavori di restauro del cinema, riprenderà in orario serale. 

Il Consigliere Massimo Fratini si collega alle ore 11.00.

Per quanto riguarda il progetto Astra2 ricorda come la nuova proprietà del cinema, la banca di Cambiano, 

abbia destinato il 40% dei locali ad una filiale della stessa banca mentre nei restanti 60% degli spazi è 

rimasta immutata la destinazione d’uso a sala cinematografica affidando la programmazione al cinema 

Stensen ed alla PRG.

Il Presidente Giorgetti, a questo punto, chiede di intervenire a Gloria Germani chiedendo di informare la 

Commissione quali siano le nuove caratteristiche del cinema Odeon.

La Dott.sa Germani ricorda come la propria famiglia sia alla terza generazione della gestione e proprietà 

dello storico cinema quindi ripercorre velocemente i notevoli cambiamenti che ha dovuto sopportare il 

cinema Odeon in 85 anni di vita per poi continuare focalizzando lo stato attuale del settore cinematografico 

con l’avvento delle grandi piattaforme multinazionali (Amazon, Netfix, Sky ecc.), trovando comunque in 

questa nuova sinergia con il gruppo Giunti un’occasione di ripartenza per la storica sala accostando la 

produzione cinematografica ad altre forme culturali d’intrattenimento visto il progetto che si basa sulla 

multifunzionalità dei locali. 

E’ il turno del Dott. Crocchiola che informa come durante l’assemblea aperta alla cittadinanza svoltasi il 2 di 

Gennaio sia stato stabilito di ampliare l’offerta culturale del cinema Stensen con attività per giovani e 

bambini, retrospettive tematiche, corsi di cinema e arte, ma soprattutto facendo diventare la sala 

cinematografica un luogo aperto che consenta l’aggregazione e la conversazione.

Tutto questo grazie ai fondi del PNRR che arriveranno grazie alla vincita di un bando per l’efficientamento 

energetico quindi conclude questo suo primo intervento informando che per qualche mese, a partire dal 25 

gennaio, il cinema sospenderà temporaneamente le proiezioni per permettere i lavori nella sala.

Contemporaneamente, il 26 gennaio, inaugurerà la nuova sala gestita dalla Fondazione Stensen insieme a 

PRG, il cinema Astra di Piazza Beccaria.

Il Presidente Giorgetti ringrazia i due ospiti per l’introduzione ed inizia il momento degli interventi passando

la parola al Consigliere Draghi che inizia sostenendo che i cinema debbano tornare ad essere dei luoghi 
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d’incontro come lo erano stati in passato e di come si debba valorizzare i cinema, anche quelli di periferia, 

facendoli diventare delle sale polifunzionali non relegandole a soli locali di proiezione film.

Il Consigliere Santarelli, da sostenitore e fruitore di sale cinematografiche non multisala, sostiene che la 

polifunzionalità delle sale debba diventare un valore aggiunto portando ad esempio alcune esperienze dirette 

di come si possa coniugare assemblee e riunioni con proiezioni cinematografiche.

La Consigliera Bundu chiede alcune informazioni ed un approfondimento da parte dell’Assessora sulle 

norme tecniche d’attuazione della norma salvacinema.

Il Presidente Giorgetti sostiene che forse, visto gli enormi costi delle sale multiple, i cinema monosala 

potrebbero essere quelli che reagiscono meglio alla crisi del momento, pensiero che viene sostenuto anche 

dalla Dott.sa Germani.

Riprende la parola il Cons. Draghi affermando che, rispetto a qualche anno fa, i film rimangano poco, forse 

troppo, in programmazione nelle sale mettendo a volte in difficoltà anche chi fosse interessato quindi 

conclude chiedendo agli ospiti se esiste un codice etico nei due cinema nel quale viene escluso determinati 

film che non rientrano in alcuni parametri.

Il Consigliere Pastorelli si scollega alle ore 11.52.

A questo punto l’Assessora risponde alle domande poste dai consiglieri approfondendo dove necessario 

quindi, prima di congedarsi per impegni istituzionali, si rende disponibile a tornare per ulteriori 

aggiornamenti sulla norma.

Il Presidente Giorgetti ringrazia l’Assessora per la partecipazione quindi chiede ai due ospiti di concludere la

seduta con un loro intervento ad integrare le risposte alle domande poste dei commissari al termine del quale 

ringrazia i presenti e, salutando, conclude la seduta della Commissione alle ore 12.00.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE MASSIMILIANO PICCIOLI STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 2 febbraio 2023

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


